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本报记者高钱
率先破题静脉产业， 处处

做的是保护文章， 却打出了张
张发展好牌———杨庙人以实践
演绎了科学发展的生动篇章。

环境：产业园内绿树成阴
在扬州泰达环保有限公

司，有个
24

小时运转的水质、空
气、土壤等自动监测站，监测站
的终端在环保局， 而这些环保
数据也实时显示在门口的大屏
幕上。

“ 项目总投资
10

亿元，其中
1.5

亿元投向环保。”泰达环保负
责人指着各种环保设施告诉记
者，“ 一掷千金”搞环保，目的是
为城市“ 解毒”，不伤到自身。

2008

年， 以赵庄垃圾填埋

场为基础 ， 杨庙镇开始规划
255.99

公顷环保产业园，消化、

吸收全市每年
240

万吨废弃物。

项目未动，环保先行。 杨庙镇请
来市建筑设计研究院编制产业
园区道路、管网等专项规划；投
资

2000

多万建设污水管网，园
内企业产生的污水直通汤汪污
水处理厂； 并将园区各组团之
间以开敞生态绿地相分隔 ，形
成风格各异、 具有时代特色的
现代工业园区。

驱车行进在
100

米宽的绿
带，记者仿佛置身绿海。 陪同的
镇干部笑言，“ 多年不见的鸟儿
又重新飞回来了。 ”田园风光被
引入园区， 开敞绿地系统触手
可及。

杨庙镇为入园项目制定了

准入机制和技术要求：环保部门
上门环评， 各项数据样本留存，

每年定期复检。 树多了，小镇活
了。 环保部门在杨庙做测试，发
现这里空气中含有清新空气的
负氧离子大幅度提高。对比前三
年采样母本，环保产业园其他环
境指标基本保持稳定。

就业：“傍”上产业园，

在家门口上班
最近， 香港百玛士环保控

股有限公司追加其在杨庙的投
资，上马餐厨垃圾处理项目。 当
地人对此拍手欢迎： 这项目将
一举解决危害群众健康的地沟
油回流现象，还能“ 变废为宝”

———用来发电、 制成肥料。 然
而， 在几年前， 当地群众无不

“ 闻废色变”， 一些群众跑到镇
政府反映，“ 我们不能和垃圾相
伴过日子了。 ”

每个项目落户前， 杨庙镇
在各村头公布环境数据。“ 大伙
都去瞧个新鲜、瞧个放心。 ”村
民张富贵认为，“ 待遇反差”的
变化更得益于环保产业园带来
的机会。

张富贵原本在外打工 ，和
家里人聚少离多。 企业不断入
驻， 也为张富贵们带来了就业
机会。“ 我们可在家门口上班
了。 ”张富贵兴奋地告诉记者，

他在产业园内的一家企业做后
勤工作， 工资和在外打工差不
多，现在还能顾家，也省去了不
少交通费， 心里乐滋滋的。 如
今，张富贵打起了 （下转
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本报讯（通讯员韩统计
记者朱雁）

近日，市统计局、经信委、

发改委三部门联合发布了 《 关
于
2009

年各县 （ 市） 、 区单位
GDP

能耗指标的通报》 。通报显
示：我区

2009

年度单位
GDP

能
耗为

0.670

吨标准煤
/

万元
,

比
上年下降

5.57%

， 超全市平均
下降水平；“ 十一五”前

4

年累计

下降率为
16.25%

，基本完成节
能目标。

近年来， 我区节能减排工
作紧紧围绕到“ 十一五”期末万
元
GDP

能耗下降
20%

的约束性
指标，通过加大政策支持力度，

创新节能管理机制， 落实结构
节能，技术节能，管理节能等各
项措施，加强监管，突出重点，

取得了明显实效。

本报讯（记者吴忠祥）

9

月
9

日下午，我区召
开工业经济形势分析会，

研究如何推进全区工业
经济结构调整和产业转
型升级，确保超额完成全
年工业经济发展目标任
务。 区领导程裕松、韩方、

尤在晶、胡明寿、徐飞、赵
志红等出席会议。

今年以来，面对复杂
多变的经济形势，我区紧
紧围绕全年目标，动员工
业企业坚定信心，积极应
对，优化管理，多措并举，

努力化解生产经营中的
困难和问题，强力推动抓
项目 、扶企业 、促发展等
重点工作，工业经济总体
上保持了稳定增长的良
好态势。

1

–
7

月份，全区
规模以上工业产值完成
690.5

亿元， 利税完成
65

亿元， 增幅分别为
33.6%

和
46.9%

； 全区完成工业
投入

161

亿元， 完成序时
59.5%

， 同比增长
35.4%

。

随着北山工业园启动建
设，“ 一区四园”的发展格
局基本形成，全区工业发
展进入区域协调，整体推
进的新阶段。

程裕松在会上指出，

未来
3

年， 我区工业经济
要成为推动邗江经济发

展的第一生产力，各镇（ 街道）以及相关部门，必须集中精力，抢抓
大项目，通过大项目建设，形成大企业，全力推动我区经济发展；

同时还要确保小项目，推动各镇集中区农民创业园 （下转
2

版）
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拒绝用地、能耗、环保不达标企业，谢绝环保产业链外项目

静脉产业演绎城市之“美”

邗江节能目标基本完成

本报讯（通讯员韩萱纪明）

9

月
10

日
,

邗江区北山工业
园在深圳中集集团总部与中集
安瑞科控股有限公司签订“ 中
国特种设备检测研究院扬州长
管拖车检查站” 项目。 区长韩
方，区委常委、北山功能区党工
委书记祁胜媚等出席签约仪
式。

据了解， 中国国际海运集
装箱（ 集团）股份有限公司（ 简
称：中集集团） ，是一家为全球
市场提供物流装备和能源装备
的企业集团，主要经营集装箱、

道路运输车辆、 能源和化工装
备、海洋工程、机场设备等装备
的制造和服务。 目前，中集集团

总资产
378.58

亿、净资产
141.93

亿元，拥有
150

余家全资及控股
子公司，员工

5

万多人。

2009

年，

中集集团被列为福布斯“ 全球
2000

领先企业”第
1397

位。 中
集安瑞科控股有限公司是香港
联合交易所主板上市公司 ，主
要从事压力容器、 压缩机等高
端燃气装备产品的研发、生产、

销售及天然气输配系统的集成
业务。 其自主开发的高压气体
瓶，填补了国内空白，达到国际
先进水平， 被誉为“ 神州第一
瓶”。

在深圳期间， 韩方一行先
后参观了中集集团总部、 研发
中心和产品展示中心， 观看了

中集集团宣传资料片， 听取了
中集集团和中集安瑞科发展情
况介绍。 中国国际海运集装箱
（ 集团）股份有限公司副总裁赵
庆生、 中集集团安瑞科控股有
限公司总经理高
翔等陪同。

韩方重点向
中集集团的负责
人推介了邗江的
区位优势、产业优
势和服务优势，并
邀请中集集团的
负责人考察邗江，

希望以此项目的
成功合作为契机，

能有更多的项目

来邗江落户。 中集集团的负责
人对韩方的介绍产生了很浓的
兴趣，表示近期将来邗江考察，

同时邀请韩方一行近期到石家
庄中集安瑞科公司考察。

韩方出席深圳“ 特种设备检测”项目签约仪式

邗江牵手“神州第一瓶”

近几个月来，全区
广大干群不辞劳苦，齐
心合力，文明城市创建
工作取得了预期实效，

市民综合素质有效提
升，城市文明程度全面
提高，各种制度建设得
到了建立健全，特别是
长效管理机制，在此次
创建过程中不断得到
完善。

市民综合素质、城
市文明程度的提升是
长期积淀的文化底蕴，

也是一个长期积累的
过程，这个过程就是一
种推进的过程，文明创
建是这项推进工作不
可或缺的重要手段之
一。 文明提升没有止
境，决定着文明创建不
会因上级考核而终止，

而是更加注重创建效
果， 更加注重长效管理， 以达到创建为
民、创建惠民的目的。当前我区全面提升
了“网格化管理”、“义管员制度”、“楼栋
长制度”、“综合执法” 等常态化管理，创
新管理制度的突破促进了创建工作有力
开展。 不仅如此，我区还进一步健全和完
善交通秩序、集贸市场、市容环境、网吧和
娱乐场所、校园周边、志愿服务等六类创
建工作长效管理机制，这些在文明城市创
建中健全的机制， （下转
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本报讯（通讯员冯大江
记者高宝亮）

近日，区委常委、组织部长
李厚林一行到杨寿镇， 就基层
组织建设工作开展专题视察、

座谈和调研。

区划调整以来， 杨寿镇以
“ 建设秀美乡村、打造精致杨寿”

为目标，充分发挥班子团结和谐
的优势， 带领全镇广大干群，抢
抓机遇、克难求进，经济快速发
展，社会全面进步，社会和谐稳
定。党委充分发挥各级党组织的
战斗堡垒作用和广大党员的先
锋模范作用， 圆满完成机插秧、

创业园等一批创新为民项目，通

过抓民生促党建，镇党委及各级
党组织的凝聚力、号召力和战斗
力得到进一步增强。

李厚林一行实地视察了金
泉旅游用品有限公司、 东兴村
便民服务中心、 爱国村示范社
区卫生服务站、 永和村农民集
中居住区、 永和村便民中心及
大礼堂、 镇工业集中区及创业
园等现场， 并听取了杨寿镇关
于
2008

年
6

月区划调整以来的
各项工作， 特别是以抓民生促
党建的做法的汇报， 详细了解
杨寿镇班子运行状况和班子成
员个人工作、生活和思想情况，

倾听基层党组织建设的建议。

本报讯（通讯员区防指
记者高宝亮）

9

月
8

日，区防指就做好我
区沿湖、归江、沿江一线防御洪
水工作提前作了安排部署。 最
近一段时间， 淮河上中游地区
出现连续强降雨， 我区邵伯湖
已经连续数天处于

6

米以上的
高水位， 加上目前长江水位也
比往年同期偏高，因此，区防汛
防旱指挥部提醒全区各相关

镇，目前无论沿江各镇，还是沿
湖、归江各镇，防汛工作都应该
高度警戒， 相关值班人员应到
岗到位， 江堤湖堤要有专职人
员巡防， 确保秋季防汛工作万
无一失。

据了解，

9

月
2

日以来，淮河
上中游地区出现连续强降雨过
程，受持续强降雨影响，淮河再
度出现洪水过程， 我区防汛面
对淮河洪水压境 （下转

2
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在创建全国文明城市活动中， 邗江公路站加强省道进出口道路的绿化管理工
作，积极营造舒适的行车环境。 图为养护工人在天扬公路杨寿段修剪中分带苗木。

耿金良吴忠祥摄

加强绿化管理 营造行车环境
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祥

沿江、沿湖、归江水位同期偏高，区防指提醒

秋季防汛须高度警戒

区领导调研杨寿基层党建


